
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Sachsen-Anhalt ist ein Bundesland in der  von Deutschland.

Hier leben etwas mehr als zwei Mi�ionen Menschen.

Die Hauptstadt ist .

Die Landschaft ist meistens  ach und ein bisschen hügelig.

Nur im Süden gibt es .

Hier liegt das Harz-Gebirge mit dem Berg Brocken.

Der größte Fluss ist die .

Die  ießt zur Nordsee.

Schon im Mittelalter wurden Rohsto*e aus der Erde geholt.

Kupfer und andere  waren das.

Heute wird noch Kohle abgebaut.
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